

Liebe Freunde der Blasmusik!
Sehr geehrte Leserinnen und Leser!



In dieser Ausgabe möchte der BMV auf dem Dezember 2023 zurückschauen. Es war eine sehr kurze Adventszeit im vergangenen Jahr und damit eine sehr getränkte Auftrittszeit.

In diesen drei Wochen nahmen wir an acht Bergparaden, Weihnachtsmarkt in Ehrenfriedersdorf und an der traditionellen Mettenschicht mit dem Bergaufzug zum Sauberg teil.

Die Wetterbedingungen konnten wir natürlich nicht beeinflussen.

Zum Beginn der Bergparade in Chemnitz war es kalt und trocken, in Zwönitz gab es viel Schnee und ab dem 3. Advent stiegen die Temperaturen wieder über Null Grad und der Regen, sowie der Wind spielte bei den Einsätzen eine nicht zu unterschätzende Rolle.



Pyramideanschieben (oben) Bergparade Chemnitz (unten)



Weihnachtsmarkt Ehrenfriedersdorf



Bergaufzug zur Mettenschicht bei viel Regen

Es ist schon bewundernswert, dass die Bergkapellen und Berggrabebrüderschaften dem Wetter standhalten, wie zur Abschlussbergparade in Annaberg oder der Bergaufzug zum Sauberg bei strömenden Regen zur Mettenschicht.

An dieser Stelle nochmals einen recht herzlichen Dank an alle Musikanten.

Glück Auf

Der Bergmännische Musikverein